
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT  
Landtag  22.11.2022 
20. Wahlperiode 
 
 

14 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Polizeiausbildung in Bremen  
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Stellen für Polizeianwärter gab es in den vergangenen fünf Jahren bei der 
Polizei im Land Bremen jährlich (bitte jährlichen Soll/Ist-Vergleich auch nach 
Ausbildungsjahrgang, Einstellungstermin und für Bremen und Bremerhaven 
aufschlüsseln)? 
 

Wie viele dieser Auszubildenden haben in dieser Zeit jährlich pro 
Ausbildungslehrgang ihre Polizeiausbildung abgebrochen und aus 
welchen Gründen? 

 
In welcher Höhe sind aufgrund unbesetzter Stellen für Polizeianwärter 
in den vergangenen fünf Jahren bei der Polizei im Land Bremen 
(aufgeschlüsselt nach Bremen und Bremerhaven) jeweils jährlich 
Minderausgaben im Haushalt entstanden und wie wurden die aufgrund 
der Minderausgaben eingesparten Mittel jeweils genutzt? 

 
 

Christine Schnittker, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 
 


